

PACIENTE DE CÁNCER BIEN APUNTADA EN LA CAMINATA DE AVON

# TROLEADOTA VALIENTE



Una multitud se unió a la última caminata y carrera en contra del cáncer de mama ayer en el paseo Colón. FOTOS: JEFFREY ZAMORA

♦ **ALEJANDRA HERRERA**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

En medio de un grupo de amigas y con pancarta en mano, doña Patricia Navarro participó ayer en la caminata de 3 km contra el cáncer de seno organizada por Avon.

Esta valiente mujer fue diagnosticada con cáncer hace apenas dos meses, ya fue operada y se encuentra en quimioterapia.

Aunque esta dura enfermedad quiso robarle la salud, nunca pudo quitarle su optimismo y fe en Dios.

"Estoy dándole las gracias al Señor; a pesar de pasar este proceso que es duro, tengo un Señor que todo lo puede", afirmó doña Patri, quien llegó con el grupo Tierra Fértil, formado por compañeras de trabajo y una hija, que iba cuidándola en todo momento.

Doña Patri trabaja como miscelánea y comentó que el cáncer la tomó por sorpresa, pero sabe cómo enfrentarlo pues su mamá es una sobreviviente del cáncer de seno, que la atacó hace dos años.

Navarro es mamá de dos mujeres y un varón y dijo que tanto a sus hijas como amigas les pide que se cuiden, que no dejen de ha-



Doña Patri (izquierda gorra blanca) llegó bien acompañada de sus amigas.

cerse el autoexamen y revisiones médicas.

"Están avisadas (mis hijas) de todo, les dije que tomen el control de cuidarse sus mamas. A veces nos dejamos por miedo o temor, pero hay que prevenir", insistió.

Apenas a la mitad de la caminata, doña Patri nos aseguró que llegaría hasta la meta. No había terminado de decirlo cuando sus amigas empezaron a hacerle porras de ánimo en medio de la troleadota que se inició, a las 8 a.m., frente a Purdy Motor, en paseo

Colón.

La caminata siguió hasta el teatro Melico Salazar; ahí dobló hacia la avenida central y de regreso al paseo Colón para terminar en el mismo lugar de la salida. También hubo carreras de 5 y 10 kilómetros.

En la meta los esperaba un grupo de instructores de zumba que pusieron a todo el mundo a moverse.

Con esta concurrida actividad se cerró el mes contra el cáncer de mama, que resalta la importancia de la detección temprana.

**280**  
ticias  
mueren al  
año por  
cáncer de  
seno.



Globos, aros, a todo apelaron las mujeres para hacerse sentir.



Los invitados caninos no podían faltar.